



Projet du 1^{er} Tournoi de Dakar

Niokhor Diongue, professeur de judo à Dakar, présent depuis plusieurs années au Stage National de Crozon, travaille sur la mise en place d'un **1er tournoi de judo à Dakar**.

Fin octobre 2013, **Ababacar N'Gom**, arbitre international en exercice et vice-président de la fédération sénégalaise a animé un cours de judo à Pont L'Abbé. A cette occasion nous avons échangé sur ce projet.

Le Renshinkan est en contact avec eux et collabore à la mise en place de ce tournoi.

La date du tournoi est fixée au samedi 8 mars 2014.

Ce tournoi est ouvert aux juniors et seniors masculin/féminin.

Plusieurs pays africains sont invités : Côte d'Ivoire, Ghana, Gabon, Maroc, Tunisie,...

L'idée est de proposer aux combattant(e) s Finistériens, en priorité, de participer à cette première rencontre.

Le tournoi étant le 8 mars, le voyage se ferait du dimanche 2 mars 2014 au dimanche 9 mars 2014.

Durant cette semaine nous pourrions mettre en place des échanges autour du judo.

L'hébergement est prévu sur l'Ile de Ngor à Dakar. Dépaysement assuré !

Les combattant(e) s intéressé(e) s par ce projet peuvent contacter Stéphane Lucas au : 06 63 96 82 60.

www.renshinkan.fr

Stéphane Lucas.